



【新年度ですネ】

2024年新年度が始まりましたね。様々な進路で皆様頑張ってお過ごしになられてるのだと思います。先日のニュースで、入社式の直後、配属が発表されたところで、自分の望む部署ではなかったことが理由で辞表を出して退職した若者のことが取り上げられていました。このことに関していろいろな考え方やご意見があります。ネット上でも賛否両論でした。自分のやりたい事をひたすらに勉強し学びたい若者と、まずは会社全体の流れや基本を学ばせてから配属を決めたい会社側。大体がそんな思いのミスマッチが引き起こす問題なのだと思います。社会にはいろんな仕事や役務があります。すべて思い通りにいくとは限りませんが、そういったミスマッチができるだけ発生しないように、会社側はもっと会社のことを世の中に知ってもらわなければならないし、就職希望者ももっとその会社を知り、自分のやりたい事と会社から求められる事の上手な落としどころを見つけていく事が肝要だと考えます。我々も会社の存在意義を社会に伝え、お役に立てるように頑張りたいと思います。

湯来町の桜



今日も頑張ってお届けします！



明日も頑張ってお届けします！

佐木島 塔の峰 千本桜



Photo by Akira Adachi

瀬戸内フォトグラファー 足立輝の 瀬戸内海探訪

佐木島（さぎしま）は、広島県三原市に属する芸予諸島の島です。その向田港から歩いて行ける小高い山「塔の峰」。山一面には桜の木が植えられており、桜が満開の時期には、塔の峰を1周する道に桜色のトンネルができあがります。景色の美しい頂上にも簡単に歩いて登ることができ、自生する菜の花とのコラボレーションが大変美しいものとなっています。この塔の峰千本桜は、地元を美しくしたいという地域の活動により、平成4年から植樹が続けられ、「全国育樹活動コンクール」で林野庁長官賞を授与されました。三原市の須波港から約十八分で佐木島に到着します。

不用品処分！無料見積りします！ → → →

メッセンジャー広島

検索